
令和４年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２８日）

３－１

日 本 共 産 党 １３番 大 橋 沙 織

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 社会福祉施設等への抗原定性検査キットの配布を継続す 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 高齢者施設等従事者へのＰＣＲ検査について、県内全域 〃 〃

での検査を継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 新型コロナウイルス感染症の陽性者が高齢者施設で療養 〃 〃

した際のかかり増し費用の追加的な補助について、来月以

降も同額で継続するよう国に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

４ 新型コロナウイルス感染症により休業した通所介護事業 〃 〃

所への新たな支援策を国に求めるべきと思うが、県の考え

を尋ねたい。

５ 障がい者など配慮の必要な人が陽性者となった場合の支 〃 地 域 医 療 課

援を検討すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

二 避難地域の復興及び避難者支援について

１ 住民の帰還意向の有無にかかわらず、帰還困難区域の特 避難地域復興局 避難地域復興課

定復興再生拠点区域外は全域除染を行うよう国に求めるべ 長

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県外避難者数について、帰還意思がなければ含めないと 〃 避難者支援課

する国の集計基準を見直すよう求めるべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 災害対策について

１ 災害救助法の適用基準を緩和するよう国に求めるべきと 危機管理部長 災 害 対 策 課

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 本年８月３日からの大雨で住家に被害を受けた世帯に対 知 事 〃

し、県として災害救助法と同等の支援を行うべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

３ 災害基本条例を制定し、市町村と連携した災害ケースマ 危機管理部長 〃

ネジメントに取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

四 省エネルギーの推進について

１ 福島県省エネルギー住宅改修補助事業の予算を増額すべ 土 木 部 長 建 築 指 導 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 省エネ家電への買替えに対する補助を検討すべきと思う 生活環境部長 環 境 共 生 課

が、県の考えを尋ねたい。

３ 住宅用太陽光発電設備の導入について、補助金の上限額 企画調整部長 エネルギー課

を引き上げるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

五 公共交通対策について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 市町村が運行する乗合バス等に対する補助制度の補助率

を引き上げるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 高齢者に対するバス・鉄道の運賃補助を行うべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 肥料価格高騰対策及び新規就農者支援について

１ 肥料価格高騰対策事業について、要件を付けず全ての農 農林水産部長 環境保全農業課

家が対象となるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ 新規就農希望者の相談にワンストップで対応できる体制 〃 農業担い手課

を構築すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 新規就農者への農業機械のリースや使われなくなった機 〃 〃

械のあっせんの支援を行うべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

七 性暴力等被害者支援について 生活環境部長 男 女 共 生 課

性暴力等の相談窓口であるＳＡＣＲＡふくしまにおいて、

夜間休日の体制を充実させるべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

八 生徒指導提要の改訂を踏まえた校則の見直しについて 教 育 長 教 育 庁

生徒指導提要の改訂を踏まえ、児童生徒の参画の下、校則

の見直しを進めるべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね

たい。


